Supera en producción a Estados Unidos, Canadá y Rusia

Chile, líder mundial en cobre

Cochilco destacó la participación del sector privado en el desarrollo de esta industria.

El jefe del Departamento de Operaciones Comerciales de la Comisión Chilena del Cobre, Javier Herrera, informó que las exportaciones totales de cobre proyectadas para este año bordean los 2.100.000 toneladas, lo que significaría para el país ingresos cercanos a los 3.935 millones de dólares, menos los descuentos por fletes, seguros y productos no refinados. Agregó que, de acuerdo a lo anterior, los retornos del cobre tendrán en 1994 un fuerte impacto en los ingresos de moneda extranjera.

Dijo que según el Boletín Giec de julio pasado, Chile fue el principal productor de cobre de mina, con una participación de 22 por ciento en el mercado mundial, seguido de Estados Unidos, con 19,2 por ciento; Canadá, con 7,8 por ciento, y Rusia, con 6,3 por ciento.

Indicó que el notable desarrollo de la minería del cobre en los últimos años se sustenta, básicamente, en el respeto a la propiedad privada, en la no discriminación entre inversionistas nacionales y extranjeros, en la equidad tributaria respecto de otras actividades, y en la libre comercialización de los productos mineros en el mercado nacional e internacional, "sin gravámenes que los diferencien del resto de las mercaderías transables".

El ejecutivo señaló que de acuerdo con ciertas estimaciones, la producción total de cobre fino aumentará en Chile a 3,9 millones de toneladas hacia el año 2.000, en la medida que se vayan materiali-



■ El año pasado la producción de cobre alcanzó a 2.055.400 toneladas. Las estimaciones para 1994 se aproximan a los 2.100.000 toneladas de mineral.

zando los grandes proyectos mineros, algunos de los cuales se encuentran en plena ejecución.

"En los próximos 10 años destacarán, por una parte, el aumento de la producción de concentrados y de cátodos electro obtenidos, y por otra, el probable término de la producción de cobre refinado a fuego", dijo el experto. Añadió que se incorporan a la producción proyectos como Radomiro

Tomic, Collahuasi, El Abra, Zaldívar, Candelaria, Quebrada Blanca y Cerro Colorado, y la ampliación de Escondida.

Precisó que en 1993, la producción cuprera llegó a 2.055.400 toneladas, de las cuales 1.978.800 toneladas fueron embarcadas a mercados externos, entre los que destaca, principalmente, el asiático, seguido por Europa, América del Norte y Sudamérica.